



## Spectacle au Moulin du Roc pour les élèves de l'option hip-hop.

publié le 27/02/2024

Vendredi 9 février, les jeunes danseurs inscrits à l'option hip-hop, accompagnés de leurs professeurs d'EPS Mmes Demarquet et Lebatteux, se sont rendus à la Scène Nationale pour assister au spectacle "Corps Extrêmes" chorégraphié par Rachid Ouaramdame.

Ce fut une nouvelle occasion pour ces 20 élèves d'assister à un spectacle d'envergure internationale. Cette action s'inscrit ainsi dans le Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle et va permettre aux élèves d'enrichir leurs connaissances sur les types de chorégraphies, la mise en scène, la création scénique : voir un spectacle suscite souvent de nouvelles idées au sein des cours de danse dispensés dans le cadre de l'option.

Pour ceux qui veulent découvrir quelques moments du spectacle, c'est par ici : [https://www.theatre-contemporain.net/video/tmpurl\\_HPggn4Ya](https://www.theatre-contemporain.net/video/tmpurl_HPggn4Ya)

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.